
今日は、同期の田中くんが発表する

改善事例を聞きに来た。

プレゼンのはじめは

緊張しているようだったけど

日々取り組んできた現場の改善を発表する姿は

自信に満ち溢れているように感じた。

田中くんってこんなイメージだっけ？

わたしも、少しずつだけど現場の困りごとを

改善する取り組みをしている。

次回は、私もステージに立ってみようかな。

わたしは、さらに成長する。

経営者層をはじめ全従業員の設備管理への意識を⾼め、設備管理の重要
性を広く認識いただくことで、産業界の⽣産性向上のみならず環境保全
や事故、災害防⽌に寄与することを⽬的としています


